

## 第9回 聖籠町教育委員会定例会 議事録

日時：令和5年9月19日（火） 9：30～

場所：聖籠町役場3階 第2会議室

委員出席者

近藤朗教育長・佐藤政志委員・佐久間千都委員・高橋真弓委員・高橋恵委員

事務局出席者

須貝教育未来課長・佐藤子ども教育課長・佐藤社会教育課長・渡邊図書館長  
牧野係長（書記）

○近藤教育長

<開会宣言>

これより令和5年第9回定例会を開催いたします。

○須貝教育未来課長

<議事録署名委員の指名>

本日の会議録署名委員は高橋恵委員にお願いします。<高橋（恵）委員承諾>

○近藤教育長

それでは、私の方から行政報告いたします。

<行政報告>

- ・9月の行政報告
- ・校園長会資料について

私の方からの報告は以上です。何かご質問等はございますでしょうか。

○佐久間委員

行政報告の中で9月に入って青陵大学との打合せがありますが、これは何を行ったのでしょうか。

○近藤教育長

青陵大学の方から聖籠町との協力・連携がしたいのだが、というようなお話がありまして、青陵大学との関係となりますと幼児教育科があるので、そちらとの連携ができそうなのではないか、ということで、一度お会いをして、どのようなことをお考えでしょうかという話し合いの場を持ったということです。

方向性としては、大学に幼児教育に関わる、教育実習であるとか、大学を卒業した後の就職先ということも大学にとっては大変重要なことだということで。

それと、聖籠町にとっても保育士不足という問題が認定こども園の方でも続いているということで、そういうところで何かリンクできないか、ということを今後詰めていこうかなと思っているところであります。

○佐久間委員

ありがとうございました。

○近藤教育長

他に何かございますでしょうか。(意見なし) ありがとうございます。

では、議案の方に入ります。議案第27号 聖籠中学校の部活動の在り方検討委員会の設置要綱の一部を改正する告示について、お願いします。

○佐藤社会教育課長

議案第27号 聖籠中学校の部活動の在り方検討委員会の設置要綱の一部を改正する告示について

○近藤教育長

今ほどの説明について、ご質問等ございますでしょうか。(意見なし)

それでは、議案第27号 聖籠中学校の部活動の在り方検討委員会の設置要綱の一部を改正する告示については承認いただきました。では、定例報告に入ります。教育未来課長お願いします。

<以下、定例報告要旨>

○須貝教育未来課長

定例報告

- ・実績報告と実施計画について
- ・8月の勤務状況について
- ・聖籠町立学校における学校生活のルールやきまりの見直しに関するガイドライン(修正案)について
- ・伊沢拓司講演会アンケート結果について
- ・学古堂夏季講座生徒アンケート結果について
- ・教育の日重点期間の取組・教育の日のつどい事業実施計画について
- ・教育未来課業務実績概要について
- ・令和5年度生徒指導に係る状況について

○佐藤子ども教育課長

- ・認定こども園施設型給付費負担金について
- ・9月補正予算及び9月追加補正予算の概要について
- ・学校給食費の収支状況について

○佐藤社会教育課長

- ・実施報告と実施計画について
- ・社会教育だより掲載内容について
- ・9月補正予算について

○渡邊図書館長

- ・事業実績及び実施計画について
- ・8月図書館利用状況について

<定例報告に係る主な意見>

- ・ 聖籠町立学校における学校生活のルールやきまりの見直しに関するガイドライン（修正案）について、引用元の文章について参考文献などのように明記してはどうか。→引用元を明記します。
- ・ 教育の日のつどいについて、参加者に町議会議員も入らなくても良いのか。→一般町民枠として捉えて個別案内を出す予定ではなかったが、町議会議員へも案内します。
- ・ 各校の学校だよりに全国学力調査結果が載ると認識しているが、1小学校しか載っていないようだが。→今後、各校が学校だよりに掲載予定。
- ・ 認定こども園への施設型給付費について、法人側はそのお金を使ってしまったのか。過払い分は町に返還しなければならないものか。→一法人では基金に積み立て、もう一方では一部使ったようだ。今回の過払い分には法定に基づく国県負担金が含まれており、返還いただかなければならないもの。両法人とも年内には返還いただけるとのこと。
- ・ 職員のミスについて、今後の対応策は。→施設型給付費請求書様式を見直し、町担当者と法人側担当者の両者でお互い内容確認を行うこととした。
- ・ 中学校冬期通学バスの委託料について、国単価が上がった分、保護者負担も値上がる方向か。→検討委員会報告において料金据え置きを提示されていることから、今回の国単価の上昇に伴う保護者負担金の値上げは考えていない。
- ・ 図書館の入館者数が増加しているものの、貸出冊数が減少していることについて、暑い時期に図書館で涼んでいく人が増えたということか。→具体的な根拠は把握していないが、タブレット等の使用により紙の本を利用する方が減ってきているように感じられる。

<その他>

- ・ 施設訪問について10月実施が難しい状況のため、しばらく日程調整保留とさせていただきます。
- ・ 次回定例会日程は10月26日（木）午後1時30分からに変更。
- ・ 三市北蒲原郡地区教育委員会連合協議会研修会出欠確認について

以上を持ちまして、令和5年第9回聖籠町教育委員会定例会を終了いたします。  
ありがとうございました。

以上のとおり、令和5年第9回定例会の会議録に相違ないことを証明する。

令和5年9月19日

教育長

---

委員

---